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中颖电子股份有限公司投资者关系活动记录表 

编号 2024-001 

投资者来访类别 

■特定对象调研                 □分析师会议 

□媒体采访                     □业绩说明会 

□新闻发布会                   □路演活动 

□现场参观                     □其他 

参与单位名称及

人员姓名 

国联证券、鹏华基金、华创证券、混沌投资、摩根大通、三井住友德恩资管、中泰证

券、东方汇理资管 

时间 2024年 1月 31日 

地点 会议室 

上市公司接待人

员姓名 
潘一德、徐洁敏、黄杜 

投资者关系活动

主要内容介绍 

首先由董事会秘书潘一德先生向分析师摘要介绍公司的情况、产品市

场和公司未来发展的展望: 

潘一德 摘要介绍：公司专注于芯片设计,在偏专用 MCU 领域,已经在工

规级家电 MCU、电机控制 MCU 取得不错的市场份额,处于国产芯片领先群。

锂电池管理芯片在国内市场的销售也处于国产芯片的市场领先地位。

AMOLED 显示驱动芯片也朝向品牌市场进军。 

公司产品逐步高端化、特色化,并且以服务大品牌客户为主要竞争策

略,可以有效摆脱低价的同质化竞争。未来将持续推出新产品。由于公司产

品进口替代的空间仍然广阔、公司将持续在进口替代的道路上发力；公司

的芯片具备国际竞争力,也在实现国际大品牌客户及市场的开拓。 

由于国家的产业政策支持,产品市场空间广阔,公司管理层对公司的长

期发展前景看好。 

然后回答了提问，具体内容如下： 

1、 来宾问：公司一季度业务情况以及全年目标？ 

潘一德：一季度是淡季，受春节假期下游客户休假影响，相当于只有



2.5个月的销售。由于市场进入恢复周期，预期全年公司的销售可望实现成

长。 

2、 来宾问：公司产品线的业务增长情况？ 

潘一德：预期工控 MCU、锂电池管理芯片及 AMOLED 显示驱动芯片的销

售都呈现同比市场恢复。 

3、 来宾问：MCU 去年营收多少？ 

潘一德：去年工控 MCU占公司销售介于 5至 6成。 

4、 来宾问：MCU 的价格？ 

潘一德：公司多采用年度议价模式,今年还有点压力 ,价格在议价完后

都比较稳定。 

5、 来宾问：市场需求恢复情况？ 

潘一德：家电需求端去年四季度恢复得比较好，今年全年看会复苏。 

6、 来宾问：车规 MCU 进展情况？ 

潘一德：车规 MCU 去年推出了一款芯片，今年预计量产，该芯片采用

ARM32位的内核。今年还规划一款车规新产品要推出。 

7、 来宾问：MCU 未来三到五年的市场行情？ 

潘一德：认为市场会慢慢回升，白电 MCU 会逐步更多的国产化替代。

我们白电 MCU 的市场占有估计超过一成，未来公司着重产品的再定义和优

化。要做 WIFI-MCU，针对白色家电的市场，变频领域会有新产品推出。 

8、 来宾问：锂电池管理芯片的销售情况？ 

潘一德：去年动力电池端增长比较好，锂电池管理芯片总体略有衰退。 

在 3C 锂电池管理芯片领域我们是国产领先，公司的产品性能和 TI 的产品

性能相近。 

9、 来宾问：AMOLED 显示驱动芯片的市场情况？ 

潘一德：AMOLED去年后装市场不太好，产品售价下滑。我们的存货成

本偏高，经营比较辛苦。今年的毛利率预期会有改善，品牌产品已经有一

款，今年还会再推出几款。 

10、 来宾问：公司费用端情况？ 

潘一德：费用端微幅增加。持续在招人，目前公司有 500人左右。 



11、 来宾问：公司今年的整体格局情况？ 

潘一德：公司预期市场会有一定程度的复苏。公司主要产品竞争力强，

未来市场份额可望扩充。 

12、 来宾问：WIFI MCU 市场推广情况？ 

潘一德：WIFI MCU今年主要在市场推广阶段。这个产品的定义符合客

户期待。 

13、 来宾问：锂电池管理芯片选择发力笔电市场的契机？ 

潘一德：公司的 3C锂电池管理芯片备受客户肯定，今年预计会推出迭代产

品，更有竞争力，会针对笔电领域进行推广。 

附件清单（如有）  

日期 2024年 1月 31日 

 


